

Para iniciar...

Las primeras palabras de este segundo número de ECOFronteras son de agradecimiento por los comentarios, observaciones y colaboraciones recibidas a partir de la edición de nuestro primer número. Hemos tomado nota de todas las aportaciones y las incorporaremos paulatinamente en el desarrollo de nuestro trabajo.

Esta edición está dedicada de manera central a presentar los avances del Programa de Posgrado de El Colegio de la Frontera Sur, el cual, como en múltiples ocasiones ha señalado la Dirección General, es uno de los puntos más claros de enfoque del esfuerzo de maduración institucional, ya que aglutina los objetivos de consolidación de la institución al exigir el desarrollo de líneas de investigación más fuertes, el fortalecimiento de las capacidades humanas a través del proceso de formación del personal y requerir de una mayor vinculación regional.

Maestría Cristian Solórzano. La temática se enriquece además con la información compartida en la red interna, y por los datos provenientes de la Subdirección Académica acerca de las tesis terminadas y en proceso de elaboración dentro del programa de la Maestría en Recursos Naturales y Desarrollo Rural.

De nueva cuenta, presentamos información actualizada sobre las actividades más sobresalientes de la vida académica de la institución, sobre las actividades que se proyectan realizar, y sobre el avance en los programas de

EDITORIAL



Alumnos de Maestría. 4a. Generación. Foto: Aureliano Montoya

La temática del Programa de Posgrado es muy rica y diversa. Hemos querido abordarla desde distintas perspectivas. En este sentido, en primer lugar, presentamos una entrevista con el Dr. Pablo Lledo, actual Coordinador del Programa, quien nos presenta un panorama actual y a futuro del posgrado. En segundo lugar, presentamos una entrevista con el Dr. Mario González, anterior Coordinador del Programa, quien nos presenta una visión muy rica desde la perspectiva histórica de quien ha participado activamente en su génesis y desde la perspectiva de quien participa actualmente como docente en el programa. En seguida, presentamos una entrevista con el estudiante de la

Vinculación, Biblioteca y Difusión.

Los invitamos a continuar apoyando este proyecto informativo haciéndonos llegar toda la información posible acerca de sus proyectos, así como sus críticas y comentarios sobre la publicación.

Departamento de Difusión.

